



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Setiap orang membutuhkan pengalaman nyata didalam dunia kerja sebelum memasuki tahap berkarir. Pengalaman tersebut akan menentukan kesiapan seseorang ketika memasuki dunia kerja yang sesungguhnya. Tingkat kesiapan tersebut akan lebih matang apabila telah menjalankan praktek kerja magang pada masa perkuliahan, dan untuk itulah Universitas Multimedia Nusantara memberikan kewajiban kepada setiap mahasiswanya untuk menjalankan mata kuliah *Internship* (magang) sebagai salah satu syarat kelulusan sarjana dengan beban studi sebanyak 4 SKS yang dilaksanakan dalam waktu 40 hari kerja.

Pelaksanaan kerja magang ini berguna sebagai bentuk pengenalan akan dunia kerja baik secara praktek maupun teori. Selain itu, kerja magang juga memberikan pengalaman baru dalam merasakan suasana bekerja yang sesungguhnya agar ketika mahasiswa benar-benar telah memasuki dunia kerja, mereka mampu beradaptasi dengan mudah. Melalui kerja magang, mahasiswa menjadi siap dalam menghadapi tuntutan pekerjaan yang sesungguhnya serta mempersiapkan karakter dan kualitas diri masing-masing agar lebih matang dan siap memasuki dunia kerja di saat lulus nanti.

### **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Mata kuliah *Internship* atau magang merupakan salah satu mata kuliah wajib yang diberikan Universitas Multimedia Nusantara kepada mahasiswa tingkat akhir dengan maksud memberikan pengalaman kerja yang sesungguhnya sehingga mendapatkan ilmu baru serta pengalaman agar dapat bekerja secara profesional. Tujuan kerja magang adalah untuk memenuhi syarat kelulusan S1. Pelaksanaan

kerja magang menjadi dasar untuk menyusun laporan kerja magang dimana berisi kegiatan kerja yang telah dilakukan penulis selama menjalani proses kerja magang.

Kerja magang adalah sebuah kesempatan yang sangat baik untuk dilakukan oleh mahasiswa karena berguna untuk melatih keprofesionalan seseorang untuk menghadapi tantangan yang hanya didapat dalam dunia kerja serta melatih tanggung jawab dan kerja sama dengan rekan kerja lainnya. Seluruh pengalaman tersebut tidak bisa didapatkan dari masa perkuliahan biasa. Selain itu, penulis juga dilatih untuk mampu menuangkan teori dan pelajaran-pelajaran yang telah didapat dalam kuliah dan diterapkan kedalam bentuk karya.

### **1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

#### **1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Waktu kerja magang yang penulis tempuh dilaksanakan selama kurang lebih 2 bulan atau selama 40 hari kerja yang dimulai pada tanggal 9 Juli 2013 dan diakhiri pada tanggal 9 September 2013.

Jam kerja yang ditetapkan adalah setiap hari Senin hingga Jumat pukul 08.00 hingga 17.00 dengan waktu istirahat siang selama 1 jam pada pukul 12.00 hingga 13.00.

#### **1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

UMN memberikan bantuan bagi mahasiswa yang ingin mencari tempat magang melalui perusahaan-perusahaan yang telah bekerja sama sebelumnya, tetapi diluar itu mahasiswa juga diberi kebebasan untuk mencari sendiri tempat magang sesuai dengan minat dan bidang studi masing-masing. Penulis mencoba mengirim beberapa lamaran kepada perusahaan-perusahaan yang membutuhkan pekerjaan desain grafis.